

PRESSEMITTEILUNG



V.i.S.d.P.
Familie, Sport und Kultur
Anja Ernst
Neu-Anspach, 15.07.2023

750 Jahre Anspach und Westerfeld – das Festkomitee hat losgelegt!

In 2024 werden die Neu-Anspacher Stadtteile Anspach und Westerfeld 750 Jahre alt. Die erste urkundliche Erwähnung beider Stadtteile war am 08. Mai 1274. Seither existieren Aufzeichnungen zur Historie der Orte. Dieses Ereignis jährt sich in 2024 zum 750sten Mal, weshalb es geehrt und gefeiert werden soll. Der Stadtteil Hausen-Arnsbach beging das 750-jährige Jubiläum seiner ersten urkundlichen Erwähnung im Jahr 2015 und der Stadtteil Rod am Berg in 2006.

„750 Jahre Anspach und Westerfeld“ soll zusammen mit allen Neu-Anspacher Bürgerinnen und Bürgern, Vereinen, Institutionen, Gremien, Fraktionen, Kirchengemeinden, Schulen, Kindertageseinrichtungen begangen werden. Es soll ein tolles Fest mit einem bunten, abwechslungsreichen Programm werden, das allen Freude bereitet.

Ein Informationsabend mit dem Aufruf zur Gestaltung des Festzeitraumes wurde am 28. März 2023 im Bürgerhaus durchgeführt; die Taunuszeitung und der Usinger Anzeiger haben davon berichtet. Mit dort verteilten, versandten und online verfügbaren Fragebögen konnten Interessierte aus den verschiedensten Bereichen ihre Ideen, Aktionen, Aktivitäten und Veranstaltungen melden. Im gleichen Zuge wurden auch Vorschläge für ein Festmotto, die mögliche Schirmherrschaft sowie die Beteiligung im Festkomitee eingeholt.

Die konkreten Planungen sind in vollem Gange. Der Festzeitraum ist für die Zeit vom 08. Mai bis 10. Juni 2024 festgelegt. Das 18-köpfige Festkomitee bestehend aus Freiwilligen verschiedener Vereine und Gremien kommt alle 2 Wochen zusammen. Ein Verein wird gegründet und die ersten Programmentscheidungen sind getroffen. Eröffnet wird der Festzeitraum mit einer akademischen Feier zum taggenauen 750jährigen Jubiläum am 08. Mai 2024 im Bürgerhaus und enden wird er mit seinem Höhepunkt, dem Jubiläumsfestwochenende vom 08. – 10. Juni 2024 auf dem Festplatz in Anspach. An diesem Wochenende wird ein großer Festumzug, tolle Musik sowie Programm für Groß und Klein geboten. Fahrgeschäfte und Buden bringen außerdem Spaß für die Besucher*innen.

Während des weiteren Festzeitraums sind unter anderem Treffen mit den Partnerstädten Thalgau, Sentjur und Saint-Florent-sur-Cher, das Pfingstturnier der SG Anspach, Abteilung Handball am Waldschwimmbad, Theateraufführungen, Schülerkonzerte sowie das Volksradfahren bestätigt. Der Heimat- und Geschichtsverein wird die Historie erlebbar machen. Viele Programmpunkte wurden eingereicht und werden innerhalb der Festzeit - und gerne auch noch darüber hinaus - organisiert. Eine Festzeitschrift informiert unter anderem über die weiteren Programmpunkte. „Es ist toll, wie viele Vorschläge wir erhalten haben“, sagt Birger Strutz, der Bürgermeister, der die Planungen aktiv unterstützt. „Wir sind stolz auf die rege Beteiligung der Neu-Anspacher, die das Fest bunt und vielfältig machen werden. Ich persönlich freue mich schon sehr auf das große Jubiläum von Anspach und Westerfeld.“

Das Festkomitee wird die Aktionen, Aktivitäten und Veranstaltungen innerhalb der 4 Wochen Festzeit aufeinander abstimmen und so einen abwechslungsreichen Ablauf kreieren. Alle Bewerber*innen werden seitens des Festkomitees direkt zu ihren Vorschlägen kontaktiert.

Wenn Sie sich auch im Festkomitee engagieren und Neu-Anspach im Jubiläumsjahr unterstützen möchten, dann melden Sie sich jederzeit. Sie werden nach ihren zeitlichen Möglichkeiten in die Planungen, Organisationen sowie die Durchführung der Festivitäten involviert und können selbst mitgestalten, auswählen sowie koordinieren. Auch weitere Programmanschläge sind willkommen. Wer Lust und Freude daran hat, sich einzubringen, kann sich an die Stadt Neu-Anspach, Leistungsbereich Familie, Sport und Kultur, Frau Anke Ludwig, Tel. 06081/ 1025-5111, anke.ludwig@neu-anspach.de wenden.